



花いっぱい自分友だち御一小

御前崎市立第一小学校 学校だより 5月号



見て～。ペアさんからもらったメダル

だれかのために行動できるやさしい5・6年生
大成功の1年生を迎える会でした。この日のために、運営委員会の子どもたちは昼休みに練習を重ね、楽しい劇やスムーズな進行を見せてくれました。2・3年生は手作りメダルを、4年生は校歌の歌詞を書いてプレゼントしてくれました。5年生からの学校紹介に体育館中が沸きました。

1年生の元気な自己紹介に、みんなほっこりでした。誰かのためにがんばれる優しさ、子どもたちが願う「ふわふわな心がつながる幸せな学校」の姿でした。

先日は、ご近所のお年寄りが大声で助けを呼んでいることに気づき、第一小の子が駆けつけてくれたおかげで、その方が無事に救出されたという話を聞きました。

また、授業参観、PTA総会、懇談会に続き、家庭訪問週間が終わりました。短い時間でしたが、おうちの方からお子さんについてのかわいいお話、学校とは違う様子のお話、有意義なお話をたくさんお聞きできたと報告を受けました。

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

当選続きの第一小学校

昨年度、6月に本校の図書ボランティアさんがニッセイ財団さまに申請した本の寄贈に当選し、50万円以上の本の寄贈を受けました。ここを皮切りに、9月には県内4校が当たる「ワンタッチテントプレゼント」に当選し、名前入りのテントをいただきました。さらに3学期、文化庁の派遣行事に当選しました。今年の11月には58名編成の札幌のオーケストラが無料で演奏にしてくださいます。

そして先日は、はごろも財団さまの「ピアノプレゼント」に当選し、グランドピアノをいただきました。すぐに音が狂ってしまう古いピアノの搬出までやってくださり、真新しいピアノが第1音楽室に入りました。子どもたちの教育環境が豊かになる当選が続いているのはありがたいことだな、と思います。

ちなみに、日陰のある本校ではテントを使う機会は運動会くらいです。もったいないので、スポ少などで活用できる場合はぜひ借りにきてください。窓口で借用申請をお願いします。大谷グローブも授業のオフシーズンに使っていただきました。



図書ボランティアのみなさん



いかがですか？ワンタッチテント

(県の調査訪問…いわゆる監査…まで当選したのは、トホホだった校長 仁平美和子)

